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新青梅街道・江古田４丁目に
信号機と横断歩道を設置

地域の人々の取り組みが実る

◆地域の方々の声◆

　2018年4月「信号機の設置を求める会」
と小杉区議（当時）が3日間調査を行った
結果、新青梅街道を横断する人が１時間
あたり26.6人、自転車が10.8人でした。
　同年10月調査結果を警視庁野方署と
警視庁（東京都）に示して歩行者の安全の
ために信号機と横断歩道の設置が不可
欠だと要望してきました。

皆さんの
要望が

実現しま
した。

小杉区議（当時）と調査

警視庁に植木元都議が要望書を提出

現地調査と申し入れ

◉要望書は裏面に掲載

　新青梅街道の江古田 4丁目と
沼袋のファミリーマート横を
横断する新たな横断歩道と信
号機が設置されました 。
　江古田 2丁目のガストの交差
点から沼袋区民活動センター
の交差点までの間、500m近く
横断歩道がなかったので、年配
の方や車いすを利用されてい
る方々から「信号機があるとこ
ろまで歩くのが大変」との声が
寄せられていました。 
　また、 2021年に横断歩道が
ないところを小学生が渡り、は
ねられる事故がありました。　
　2011年に私たちの前に、新日
本婦人の会地域班が野方署に
要望書を提出したときから運
動がはじまりました。

　2018年に地域の方々と「江古
田４丁目交番前交差点に信号
機の設置を求める会」（代表・鈴
木庄吉）を立ち上げました。　
　同会は、共産党の小杉区議   
(当時）とともに 3日間、8時間に
わたり朝、昼、夕と横断状況の
実態調査を行い、同年 10月、野
方署に小杉区議と要望書を提
出しました。
　このような地域の方々の取
り組みでみんなの要望がやっ
と実現できました。
　私たちの努力で暮らしやす
い地域をつくることができる、
その 1つの成果だと思います。
　長年、運動に取り組んできた
皆さんに感謝いたします。

●江古田 4丁目　Ａさん　
　通勤時に回り道をしなけ
ればならず苦労していまし
た。大分楽になります。

●沼袋 2丁目　Ｏさん
　地域の方々が設置運動に
取り組んでいると聞き、早く
できないかと思っていまし
た。出来ると聞き、 運動の成
果だとおもいました。

●江古田 4丁目　Nさん
　毎週通院していますが、歩
くのが不自由で新しい横断歩

道ができるので本当に感謝
です。

●江古田 4丁目　Kさん　
　江古田４丁目の交番前に
は歩道橋がありますが、 年寄
りにはなかなか渡れません。  
横断歩道はガストのところに
行かないとありません。車が
こないのを見計らってわたっ
ていました。
　とても不安でしたが、信号
機と横断歩道ができると聞い
て本当に安心しています。
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